

Statement des Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier

„MENTOR - Die Leselernhelfer“

„Lesen ist etwas Wunderbares. Es regt die Phantasie an und steigert die Konzentrationsfähigkeit. Lesen ist aber auch eine wesentliche Voraussetzung dafür, die Welt auf eine Art und Weise entdecken zu können, wie es in einer virtuellen Welt nicht möglich wäre. Hierzu gehört, sich in ihr zurechtzufinden, sich und andere Menschen zu verstehen und den eigenen Träumen nachzugehen. Mit dem Lesen erlernen Kinder und Jugendliche ein Handwerk, das in allen Lebensbereichen benötigt wird und bereichernd ist.“

Die Initiative „Mentor - Der Leselernhelfer“ leistet hierzu einen wertvollen Beitrag, indem sie Kindern und Jugendlichen eine individuelle Förderung durch Freiwillige anbietet und gleichzeitig das Miteinander unterstützt.“